



👋 Hallo, ich bin **Annika Knepel**, 42 Jahre alt und lebe mit meiner Familie in Wellingsbüttel.

🥚 Meine beiden Kinder sind in der Kita Stadtbahnhstraße (Elbkinder).

🎯 Ich engagiere mich nun im zweiten Jahr im BEA-Vorstand, denn die vergangenen Monate haben mir gezeigt: dieser Austausch auf Augenhöhe mit anderen Eltern erweitert meine Ansichten und Möglichkeiten. Mir ist wichtig, dass wir Eltern starke Partner an der Seite der Kinder und der Kitas sind. Erfahrungsaustausch über den Tellerrand hinaus ist dabei ein großer Hebel. Das möchte ich mit meiner Tätigkeit im Vorstand für andere erlebbar machen.

❤ Mein Lieblingsort im Bezirk Wandsbek im Sommer ist das Naturbad in Volksdorf, welches ich sehr zu schätzen gelernt habe - und der sehr sehr leckere Eisladen „Bitte mit Sahne“ - gefährlich nah an unserer Kita.

😊 Und sonst so:

Montags abends kommt meine zweite Seite zum Vorschein: da singe ich im Chor

“Hansemädchen”, habe viel zu lachen, übe peinliche Performances und habe dann bis zur nächsten Probe einen Ohrwurm unserer Lieder.



👋 Hallo, ich bin **Carolin Harms**, 40 Jahre alt, und lebe mit meiner Familie in Meiendorf.

🥚 Meine beiden Kinder sind in der AWO-Kita Jonni Birckholtz in Farmsen.

🎯 Ich engagiere mich nun schon im zweiten Jahr im BEA-Vorstand, weil ich mehr Eindrücke gewinnen möchte über das, was hinter den Kulissen passiert und ich hoffe, dort aktiv etwas mitgestalten zu können.

❤ Mein Lieblingsort im Bezirk Wandsbek ist das Eiscafé Lura am Neusurenland.

😊 Und sonst so:

Wenn meine Kinder mir kurz Zeit geben, dann versuche ich, mit Ruhe meine Energieressourcen wieder aufzufüllen und in Ruhe mal einen Cappuccino zu trinken.



👋 Hallo, ich bin **Insa Horn**, 44 Jahre alt und lebe mit meiner Familie in Berne.

🥚 Meine 2 Kinder sind in der Kita Rappelkiste.

⌚ Seit August bin ich Kita-Plus Fachkraft in einer Kita in Farmsen und fand es ganz interessant auch aus Elternsicht nah dran an den Themen zu sein. Außerdem betreibe ich einen kleinen Blog und ein

kleines Online Business rund um das Thema „Entspanntes Lernen“ und vernetze mich aus diesem Grund ziemlich gerne.

❤️ Meine Lieblingsorte im Bezirk Wandsbek sind gleich mehrere Spielplätze. Ein idealer Tag für uns wäre auf einem Spielplatz und bei schlechtem Wetter ab ins Schwimmbad.

😊 Und sonst so:

Wir sind richtige Spielplatzexperten (kennen eine Menge). Der Wald und die Bücherhalle in Wandsbek werden auch oft besucht. Wir sind gerne draußen und Leseratten, außerdem puzzeln wir alle gern.



👋 Moin Moin, ich bin **Christian Hellström**, 44, Vater dreier Kinder

(Kyara 18, Luca 6 und Pia 4). Wir wohnen im wunderschönen Poppenbüttel.

🥚 Pia geht in die AWO Kita Hohenbuchen und Luca in die Rudolf-Steiner-Schule in Bergstedt. Kyara macht ihre Ausbildung in einem landwirtschaftlichen Betrieb

⌚ Ich möchte mit meiner Arbeit im BEA für unsere Kinder einstehen und für deren Rechte kämpfen. Im BEA selber bin ich nun das zweite Jahr tätig. Im Vorstand ist es für mich das erste Jahr. Ich bin voller Hoffnung, dass wir viel erreichen und bewirken können.

❤️ Mein Lieblingsort im Bezirk Wandsbek ist das Alstertal, welches zu jeder Jahreszeit seine besonderen Vorzüge hat.

Im Frühling das Erwachen der Natur, im Sommer das Leben in dieser, im Herbst die Vorbereitung auf den Schlaf und im Winter die schier unendliche Ruhe. Hier kann man seltene Vögel wie dem Eisvogel sehen, die Forellen in der Alster beobachten. Rehe oder auch Fasane beobachten. Die Drachenschlucht erforschen oder einfach nur genießen.

😊 Und sonst so:

In meiner Freizeit fahre ich gerne mit dem Motorrad über die Landstraßen im Hamburger Umland oder genieße Hamburg mit der Familie.



👋 Hallo, ich bin **Nora Busse**, 39 Jahre alt und lebe mit meiner Familie in Poppenbüttel.

👶 Meine 3 Kinder sind in der Kita Rabenhorst (Elbkinder).

⌚ Auch ich bin zusammen mit Annika und Carolin bereits das zweite Jahr im Vorstand. Der BEA Wandsbek ist ein tolles Netzwerk, durch das ich bereits interessante neue Personen kennen gelernt habe. Das ist besonders wertvoll für einen Perspektivwechsel. Für mich ist es zudem sehr wichtig allen Kindern eine Stimme zu geben und eine schöne Kitazeit zu ermöglichen.

❤ Mein Lieblingsort im Bezirk Wandsbek ist das Gut Wulksfelde. Dort kann man die Kinder gut lüften, Schweine beobachten und dabei Kaffee trinken.

😊 Und sonst so:

Seit letztem Jahr spiele ich wieder Tennis in einer Mannschaft. Für mich auch eine Möglichkeit bei Auswärtsspielen die